



**Nombre del alumno: DANIELA DIAZ  
LOBOS**

**Nombre del profesor: MARIA DEL  
CARMEN CORDERO**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: SEMINARIO DE TESIS**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: OCTAVO CUATRIMESTRE**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de enero de 2021.

## ENSAYO

### 1.3 Importancia de la investigación y 1.4 Función social de la investigación

***“No hay enseñanza sin investigación, ni investigación sin enseñanza”***

***-Paulo Freire-***

#### **¿Por qué creen qué es importante?**

La investigación es base de todo lo que sabemos, cuando nosotros como personas adquirimos nuevas habilidades o algo en particular es normal que nos cueste, pues para saber algo nos debe de costar, debemos tener sacrificios, y también lo que aprendamos debe de ser redituable a la sociedad, ya que debe de tener un impacto a esta misma. Nosotros como jóvenes estudiantes y próximos profesionistas debemos de tener esta cualidad de investigación. Cuando alguien curiosear o investiga sobre un tema adquirimos un conocimiento, pero que sea de manera verídica, fiable, y objetiva ya que esto es la característica científica. Debemos de tener en consideración los procesos, así como las herramientas, para obtener un resultado favorable.

La ciencia y la tecnología se consideran de gran importancia para el desarrollo económico y social. Desde la casa hasta la universidad pasando todo nivel académico, el análisis sobre la práctica de la investigación reside en generar resultados buenos, que además de generar conocimiento, potencien la capacidad productiva de una región. Es en este punto, que, como próximos profesionistas, pues ya estamos a la vuelta de terminar la carrera, debemos considerar que la investigación, más que una materia, una tarea o un proyecto de tesis obligatorio, se constituye como la puerta para ser el motor de nuevas oportunidades para el crecimiento de nuestro país, de nuestra sociedad, de nosotros mismos.

## **¿Puede mejorar la calidad de vida del ser humano? ¿Cómo?**

Siempre ha existido algún tipo de sociedades, nuestros antepasados, y siempre me he preguntado que nuestros ancestros como supieron que cosa comer y que no, que hacer y que no, pues la respuesta según investigación, (algo irónico, investigación sobre irónico), pues con prueba y error, y esta investigación se convierte en conocimiento que se va pasando de generación y generación, entonces la investigación tiene mucha importancia ya que permite ampliar los conocimientos de las personas en forma concreta y certera, abriendo así posibilidades en todo tipo como los son en el campo de lo social, cultural, empresarial, natural, etc. Este proceso permite la evolución del humano, ya que permite que se desarrolle y progrese por medio de los conocimientos adquiridos.

he aquí la respuesta de la primera incógnita ya que con la investigación la calidad de vida del ser humano puede mejorar, es por ello que se la investigación se considera bien social, citando un poco el texto se dice que gracias a la investigación la actitud se genera de una manera cotidiana, y así permite mejora la calidad de vida del ser humano.

### **y sobre todo ¿Qué te gustaría investigar a ti durante este cuatrimestre?**

Una de las cosas que me gustaría aprender y para ello debo de investigar más a fondo es el neuromarketing ya que ahí veré el comportamiento de cada persona cuando ve un producto nuevo, y como administradora de un negocio lo que tengo que vender es la idea o necesidad de comprarlo y no un producto como tal, entonces me gustaría investigar los distintos comportamientos de cada persona y cuando tenga un producto que vender, ver los diferentes opciones de hacerlo, es allí donde entra la publicidad que por alguna razón nos hace comprar, y hasta yo sabiendo eso he caído en esa estrategia, pero si me gustaría saber los porque nos convencen en ese aspecto.